

- RÉGION
- SUISSE
- INTERNATIONAL
- CULTURE
- SOCIÉTÉ
- DOSSIERS
- OPINIONS
- CINÉMA
- MUSIQUE
- LIVRES
- BD
- SCÈNE
- ARTS PLASTIQUES
- STRIPS
- INÉDITS

Jedi, 14 janvier 2016

Rechercher

CULTURE

CINÉMA

Cinéma

Janis intime

Vendredi 08 janvier 2016 **Etienne Rey**

«JANIS - LITTLE GIRL BLUE» DE AMY J. BERG

Disparue trop tôt à l'âge de 27 ans, consumée par les excès en tout genre et ses démons intérieurs, Janis Joplin aura marqué de sa voix éraillée l'histoire du rock. Ce documentaire d'Amy J. Berg, scandé par des lectures de lettres intimes de la chanteuse à ses parents, compile images d'archives, entretiens avec des proches et captations de concerts pour un résultat classique mais fort émouvant.



XENIX FILMDISTRIBUTION

LA LIBERTÉ

Cinéma

Publier un nouveau commentaire

Votre nom :

centreabc

Sujet :

Commentaire : *

Fichiers attachés

Aperçu Enregistrer

Partager



LE COURRIER
L'essentiel, autrement.

recherche

deux stagiaires journalistes

Dans le cadre des stages offerts par *Le Courrier* aux personnes désireuses de mettre un pied dans la profession de journaliste, deux places de stage de trois mois sont encore ouvertes à partir du 18 janvier.

Conditions : parfaite maîtrise du français et aisance rédactionnelle, bonne connaissance du tissu politique et associatif genevois. Stages non rémunérés.

Lettre de motivation + CV à envoyer à : marilisa.copetti@lecourrier.ch

Abonnez-vous
L'édition PDF
Le coin des abonnés

Soutenez
le courrier!
investissez en lecture

DU MÊME AUTEUR

Tous ses articles

- 08.01.2016 Janis intime
- 20.11.2015 Petit théâtre juridique et...
- 30.10.2015 Vertige assuré en 3D
- 30.10.2015 Le combat de Claude Lorient
- 17.10.2015 Histoire de spectre
- 29.08.2015 Romance révolutionnaire
- 25.07.2015 Dans l'esprit de Woody Allen

ARTICLES CONNEXES

- 14.01.2016 Walk the line, festival des...
- 14.01.2016 «Difficile de se réinventer»
- 14.01.2016 Les Chorégraphiques, première...
- 13.01.2016 «Je me suis retrouvé en...
- 12.01.2016 L'immortel Bowie a rejoint...
- 12.01.2016 Une lune dans le ciel de...
- 08.01.2016 Pourquoi tant de haine?

COMMENTAIRES RÉCENTS

- 14.01.2016 Re: Re: Aucun demi-mot
- 14.01.2016 Re: Aucun demi-mot
- 14.01.2016 Aucun demi-mot
- 14.01.2016 Handicap
- 13.01.2016 Re:
- 11.01.2016 Scandale !
- 11.01.2016 Re: Non à l'init. PDC

1 sur 91 >>

plus

SUJETS SIMILAIRES

Film noir à hauteur d'homme
Thriller d'espionnage bien ficelé
Cauchemar à Bangkok
Sur les routes du Nord
Clichés intergalactiques

LE COURRIER

RÉGION

A Genève, la lutte continu...

SUISSE

Le peuple devrait voter sur...

INTERNATIONAL

Indonésie: l'état islamiq...

CULTURE

Mille manières de donner

SOCIÉTÉ

L'armée tient l'égypte...

OPINIONS

Comprendre le jeu pervers d...

Un bus citoyen courtise les...
Le conseil d'état veut au...
Le plir crie haro sur le «c...

Le coup de massue de genera...
En suisse, se marier a auss...
Les patrons approuvent la n...

Six morts suite à un atten...
Sous pression, merkel déci...

Walk the line, festival des...
Les chorégraphiques, premi...
«difficile de se réinvent...

23000 signatures contre la ...
Annulé après les attentat...
«l'hospice est dans les ...

Un symbole d'injustice de...
Pas de «cash» pour les pa...
Carnaval de cologne

LES RUBRIQUES

Région

Genève
Vaud
Neuchâtel
Valais
Jura

Suisse

Suisse

International

Actualité
Solidarité

Culture

Cinéma
Musique
Livres
BD
Scène
Arts plastiques
Strips

Société

Religions
Égalité
Écologie
Économie
Histoire
Alternatives
Médias

Dossiers

Opinions

Édito
Contrechamp
Chroniques
Lecteurs
Agora
À côté de la
plaque

LE COURRIER

Présentation

Charte rédactionnelle

Les associations

La communauté

Le coin des abonnés

L'équipe

INFOS PRATIQUES

Tarifs publicitaires

Archivage

Partenaires

Offres d'emploi

Boutique

Naissances

S'abonner

Carte Côté Courrier

Faire un don

Contact

Crédits